

明けましておめでとうございます！

Written by Sales.Dept Toshio Hayashi



皆様、明けましておめでとうございます。2025年の幕開け、いかがお過ごしでしたでしょうか？ご家族やご友人と楽しい時間を過ごされたことと思います。今年もどうぞよろしくお願いたします！



私は新年のスタートとして、家族で高尾山に登ってきました。4歳の長女にとっては初めての登山。そして、生後2ヶ月半の次女にとっては、人生2回目の遠出です。高尾山清滝駅からケーブルカーに乗ってショートカットしつつ、段差のないルートを選びながら、1時間程度かけて山頂を目指しました。

途中、お団子を食べたり景色を楽しみながら進んでいきましたが、一瞬「抱っこー！」とせがまれる場面も。それでも長女は自分の足で最後まで歩き切り、無事に山頂へ到着！山頂ではお弁当を広げ、青空の下で家族みんなでゆっくり過ごしました。長女の頑張る姿を見ながら、家族全員でたどり着いた山頂の景色は格別でした。

下山時にはさすがに長女の体力が尽きてしまい、次女を抱っこ紐に移し、長女をベビーカーに乗せて帰るといった力技で対応しました。それでも帰りのケーブルカーに乗り込む頃には長女はぐっすり眠り、無事に帰宅。次はどここの山に行こうかと話が盛り上がっています。

今回の登山を通じて改めて感じたのは、目標に向かって一步一步進む大切さです。最初は山頂までたどり着けるか不安でしたが、少しずつ前に進むことでゴールに到達することができました。この経験は、仕事にも通じるものがあります。一見遠く感じる目標でも、焦らずに一步一步進むことで、必ずたどり着けると改めて実感しました。次女がまだ小さいため、当面はベビーカーで山頂まで行ける山を探しながら挑戦していこうと思います。もし「ここなら登りやすいよ！」というおすすめの山があれば、ぜひ教えていただけると嬉しいです。

仕事も家庭も、一步一步を大切にしながら、新しいことに挑戦していく1年にしたいと思っています。本年もどうぞよろしくお願いたします！



ハリオサイエンス 株式会社

〒103-0006 東京都中央区日本橋富沢町9-3

<https://www.harioscience.com>

TEL.03-6861-5602 FAX.03-6861-5603



harioscience